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Município de Sengés. No dia dezessete do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, às

nove horas e hinta minutos, na sala de reuniões da Secretaria Municipal de Educação.

Estando presentes membros do Conselho Municipal de Educação, previamente convocados

para apresenrar o novo Fiano cie 'irabaiiro cia Àssociação cie Fais e ,rniigos cios

Excepcionais - APAE, para o exercício de 2024. Estavam presentes os conselheiros:

Fabiane Nunes Gonçalves, Beatriz Carolina Resende, Renata Cristina Giro, Anário Alves

Filho, Franciele Santos Fonseca, Delma Lucia Alves, Susiane Aparecida Ferreira Santos. A

Presidente do Conselho Sra. Beatriz Carolina Resende, agradeceu a presença de todos, e

apresentou o Plano de Trabalho da APAE no valor de R$ 352.000,00 (Trezentos e

cinquenta e dois rnil), informou também que o referido Plano foi apresentado e aprovado

peio Conseiho iviunicipai cio Funcieb no ciia rrês de ourubro oe 2ü24 e cievicio a soiiciração

de informações e apontamento do Tribunal de Contas o qual solicitou o documento

comprobatório que houve a devida consulta e manifestação do referido Conselho

Municipal de Educação, quanto a aprovação da realização desse plano de trabalho, a

Secretaria de Educação informou que se trantando de recurso do FUNDEB, foi consultado

e aprovado apenas pelo conselho do FUNDEB, mas para a referida indagação do Tribunal

de contas a adrninistração da Secretaria de Educação solicitou a apreciação pelos membros

ciesre conseiiro, o cluai expiicou que a finaiiciacie cia aciminislraçào Fúbiica é a reaiização

do bem comum, ou seja, aquilo que beneficia a sociedade como um todo, sendo todo o

aparelhamento do múnicípio, preordenado à realização de seus seliços, visando à

satisfação das necessidades coletivas. Diante do fato de que a Administração Púrblica

engloba a rcalizaçáo de todos os interesses da sociedade, os pais procuraram a entidade

pois ela oferece os atendimentos pedagógicos especializados com bastante experiencia e

com bons resultados, também oferta atendimento semanal da área da sáude que os autistas

precisam como terapia ocupacionai , ionoauciioioga e psicóioga, e ram'oém oonla com

serviço neuroterapia o qual muitas vezes os alunos necessitam de introdução de

medicamentos para melhoria de compoftamento. Para tanto, como o município declara a

APAE como conveniada no Censo Escolar. ela recebe proporcionalmente conforme o

número de aluno declarado no SERE o recurso do FUNDEB através do Plano de

Trabalho elaborado pela referida entidade, o qual após os tramites e analise o rnunicípio

realiza o Tenno de Colaboração para repassar o referido recurso. De acordo com os

reiatórios cia aF,rrE, ciurarxe esse períocio cie aproxirnadarnenre 02 anos de arenciimento, é

visível a melhora no desenvolvimento das potencialidades de cada aluno, além do

ocializador que foi propíci
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aluno. O trabalho ofertado no espaço escolar auxiliou o crescimento físico, social,

emocional e inteleçtual desses estudantes; fator esses que se çaraçteúzam como um dos

princípios fundamentais da Educação Infantil. No contexto escolar os estudantes com

TEA: requerem atenção individualizada, apoio para autonomia e socialização, supofte

intenso e contínuo, recursos específicos, metodologias e adaptações significativas,

comuntente necessitam cie acornpanhamento ciínico semanai cia equipe muitiproiissionai

(neurologista, fonoaudióloga entre outros). Hoje alunos que não se locomoviam, jâ andam

notmalmente; alunos que não tinham o controle dos esfíncteres, já os mantem; os que não

se socializavam, que mantinham o choro constantemente já se socializam com os demais

alunos da escola; alunos que não sabiam nem se alimentam, recebiam alimentação na boca,

hoje se alimentam utilizando talheres; pouco balbuciavam agora já estão soltando as

palavras e frases e dentro do contexto. Podendo enfatizat que esses atendimentos vem

settdo positivos, o quai resuirarão em aiias, pois foi através ciesses atenciirnentos que o

educando se tornou apto para receber atendimento pedagógico na rede regular de ensino.

A APAE realizou um estudo referente a possibilidade de estar adquirindo um veículo para

realizar o transporte dos alunos residentes no Bairro do Ouro Verde. Como é de

conhecimento dos Conselheiros que esse ano Íbi atípico, e para a APAE ser contemplada

como Conveniada com o município de Sengés, foi necessário a mesma entrar com uma

ação Judicial contra o MEC e no cumprimento da decisão judicial exarada nos autos do

ProL,esso iudiciai n" 5003i65-i2.2024.4.ü4.7üüó, ioi pu'oiicaoa a Fonaria inrernrinisreriai

nútmero 09 de 28 de agosto de 2024 considerando as matriculas no FUNDEB 2024 o qual

apresentou alteração no número de alunos e valor para maior, retroagindo para janeiro de

2024. que dessa forma houve a possibilidade de realizar mais um projeto para executar em

favor dos alunos da APAE,. O valor aluno da última Portaria Interministerial foi para RS

8.674,45 (oito rnil, seiscentos e setenta e quatro reais e quarenta e cinco centavos) para os

alunos da Educação Especial sendo regularizado no censo o número de 67 (sessenta e sete)

aiunos, cieu um toui cie lt$ 58i.i88,i5 (Quinhenros e oitenra e um mii, cenro e oitenta e

oito reais e quinze centavos), favorecenclo a APAE. Temos um plano de Trabalho vigente

para Manutenção no valor de 372.333,20 (Trezentos e setenta e dois mil, trezentos e trinta

e três reais e vinte centavos), sendo de conhecimento dos conselheiros que não estava

vindo o recurso do FTINDEB para repassar paÍa a APAE, o município custeou com o

recurso próprio as quatros prirneiras parcelas do Termo de colaboração no 00112024, dando

um total de R$ 186.166,58 (Cento e oitenta e seis mil, cento e sessenta e seis reais e

citrquenta e oito centavos), o quai o município não vai ciesconrar esse vaior, para que a

mesma aplique o recurso em prol dos alunos da APAE, sobrando um valor de R$
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Conforme o que a administração da educação nos informou que a Secretária de Educação

senhora Rosângela Aparecida Ferreira conversou com a Diretora da APAE Sra. Delma

Lucia Alves, informando e solicitando que a Entidade apresentasse um novo plano de

trabalho em prol dos alunos. O qual apresentou um plano de trabalho para a aquisição de

uma Van/Minibus com rodado duplo de 21 lugares cujo o valor de 352.000,00 (Trezentos

e oinquenta e ciois mii reais), e justifica que no morlenro e utiiizario para o iransportc o

veículo MlS/Caminhoneta, WB Kombi, ano de fabricação 2012, modelo 2013, de 09

lugares, cor branca, Placa AWB - 2038, que fora cedido pelo Município de Sengés através

de Termo de Cessão Temporária de Veiculo por empréstimo n" 00112023, o qual está

realizando o transpotte dos alunos de Reianópolis e Ouro Verde, urna vez que esse veículo

não está comportando o transporte do Ouro Verde, sendo necessário a presença dos pais

ou responsáveis na viagem e também por ser um percurso longo de estrada de terra onde

traiegam muitos caminhões, aiém cie estar cieteriorancio o veicuio errr questão a Enticiacie

vem gastando muito em manutenção, não tem sistema de ar condicionado sendo assim, não

tem como evitar a entrada de poeira dentro do veículo onde as crianças enfrentam três

vezes por semana uma viagem consideravelmente longa, o qual vem apresentando

fi'eqüentemente problemas respiratórios devido a poeira. O Plano de trabalho será para

adquirir um veículo maior com 21 lugares, com maior potência para trafegar em estrada de

terra em longa distância e com mais conforto para atender aos alunos do Bairro do Ouro

Verde, que já iieqüentam a entidacie e com possibiiiciacie cie arencier mais aiunos. Em razã,o

a necessidade e a possibilidade de adquirir um produto com qualidade que vai beneficiar os

alunos do referido bairro, a entidade justifica-se a escolha do veículo e marca, devido ao

sistema do rodado duplo que é ideal para o tipo de estrada que vai trafegar. O ano de

fabricação e modelo, conforme orçamento em anexo verifica-se que estaríam perdendo

dois anos de fabricação em relação ao concolrente. A administração da Educação informou

que Diretora tarnbém já sinalizou que após a aprovação do plano e a realização dos

trartites e assittatura cio novo Termo cie Coiaboração oom o município, o vaior resiante a

Entidade apresentará utna solicitação de aditivo de valor no Termo de Colaboração no

00T12024 de manutenção para que a rlesma possa realizar o emplacamento do veículo,

pagamento de IPVA e licenciamento e seguro do veículo adquirido. se assim o municipio e

os conselhos concordarem. Após a apreciação do plano de trabalho foi aprovado por todos

os conselheiros e encerra-se a reunião às nove horas e quarenta e seis minuto e para constar

eu secretária Susiane Aparecida Ferreira Santos, lavrei a ual após lida e


